



Presionan a diputados de la Sección Instructora para desechar el expediente de Cuauhtémoc Blanco



Diputados que integran la Sección Instructora comenzaron a ser presionados este martes para “desechar” el expediente de Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos, quien está acusado de violación en grado de tentativa.

De acuerdo a legisladores de Morena, antes y después de llevarse a cabo la conferencia de la Legislativa del pueblo, el coordinador **Ricardo Monreal Ávila** agendó reuniones con tres de los cuatro integrantes que conforman la Sección Instructora para analizar el caso del exfutbolista.

Latinus pudo constatar que luego de la conferencia, la más breve que se ha llevado a cabo, Monreal Ávila buscó una oficina para reunirse con el



vicecoordinador del Partido Verde, Raúl Bolaños Cacho-Cué, quien es uno de los tres secretarios de la Sección Instructora.

Monreal y Bolaños Cacho-Cué se cambiaron de oficina con la intención de tener mayor privacidad en el encuentro al que se coló el también diputado de Morena, Enrique Vázquez Navarro, ahijado del morenista Pedro Haces.

Cabe aclarar que Vázquez Navarro no es integrante de la Sección Instructora, aunque en la bancada de Morena es conocido como “La Sombra”, dada su facilidad para colocarse a un lado de Monreal Ávila cuando sube a la tribuna, en conferencias de prensa y en el presídium de la plenaria de ese grupo parlamentario.

Los diputados de Morena, quienes pidieron discreción en sus nombres, confiaron a Latinus que la intención es ayudar “con argumentos legales sólidos” al también diputado morenista Cuauhtémoc Blanco para echar abajo la acusación en su contra por parte de su media hermana.

Apenas el lunes 10 de marzo, el presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores Cervantes, adelantó que este martes o a más tardar el jueves informaría si van a notificar o no, al diputado Blanco de la acusación por parte de la Fiscalía General de Morelos.

En el inicio de la sesión de este martes, Flores Cervantes fue requerido por representantes de los medios de comunicación para confirmar los plazos en una entrevista, la cual se comprometió a dar en “unos 15 minutos”, aunque ya no regresó.

En estas conversaciones no está considerado el diputado del Partido Acción Nacional, Germán Martínez.



En breve entrevista con Latinus , Bolaños Cacho-Cué rechazó la versión e incluso comentó que está por definirse si se convoca a reunión de la Sección Instructora para la próxima semana.

Hasta el momento, Flores Cervantes no ha respondido las llamadas de Latinus; Adriana Belinda Quiroz Gallegos es la cuarta integrante de la Sección Instructora.

Mientras tanto, en la sesión, Cuauhtémoc Blanco se dedicaba a firmar unos jersey del Club América que llevó la diputada del Partido Verde, Gabriela Benavides Cobos, para “amigos y familiares”.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/11/presionan-diputados-de-la-seccion-instructora-para-desechar-el-expediente-de-cuauhtemoc-blanco-137123.html>